

Moncho López: un verano de plata

Moncho López fue en 2002 el elegido para sustituir a Imbroda en el banquillo de la Selección, tras la incorporación del técnico melillense al Real Madrid a la conclusión del Mundial de Indianápolis. Fue una decisión de continuidad, la misma que había llevado a Imbroda al cargo: el 'ascenso' del entrenador ayudante

JORDI ROMÁN



M

oncho López llevaba además unos años trabajando con grandes resultados para el

Gabinete Técnico de la FEB, entre otras cosas coordinando el centro del Siglo XXI en Lugo. Como seleccionador absoluto debutó, con Joan Creus como ayudante, en el preeuropeo apenas unas semanas después de concluido el Mundial 2002. Lo hizo en Cluj Napoca (Rumanía), en un partido histórico para la afición local porque significó la reaparición del ídolo local y ex gigante NBA, Georghi Muresan.

EN EQUIPO PARA ASPIRAR A TODO

Tras solventar el Preeuropeo con excelentes resultados, Moncho encaró el Eurobasket de Suecia 2003, una cita que se esperaba con expectación ya que el técnico gallego abrió la puerta al 'desembarco' en la Selección de los juniors de oro: a Navarro, Raúl, Pau y Felipe se les había sumado ya Calderón y, aquel

Su llegada fue una decisión de continuidad, la misma que había llevado a Imbroda al cargo: el 'ascenso' del entrenador ayudante

11 antes de Díaz Miguel

El caso de Antonio Díaz Miguel fue de los más curiosos: casi 27 años seleccionador. Para antes de llegar a su día definitivo. Después de haber sido el entrenador de la Selección Española durante más de 11 años, fue sustituido por un entrenador en poco menos de tres décadas.



JOSÉ ROMÁN

El caso de Díaz Miguel fue de los más curiosos: casi 27 años seleccionador. Para antes de llegar a su día definitivo. Después de haber sido el entrenador de la Selección Española durante más de 11 años, fue sustituido por un entrenador en poco menos de tres décadas.

En 1952 y 1953 se alzó con el título de campeón de Europa y del mundo, respectivamente. En 1954 fue sustituido por un entrenador en poco menos de tres décadas.

Díaz Miguel: casi 27 años de referencia

Pocos entrenadores en la historia del baloncesto han estado tan asociados a un equipo como Antonio Díaz Miguel al de seleccionador español. Su historia y la de la Selección son más que complementarias, indivisibles.



JOSÉ ROMÁN

Pocos entrenadores en la historia del baloncesto han estado tan asociados a un equipo como Antonio Díaz Miguel al de seleccionador español. Su historia y la de la Selección son más que complementarias, indivisibles.

En 1952 y 1953 se alzó con el título de campeón de Europa y del mundo, respectivamente. En 1954 fue sustituido por un entrenador en poco menos de tres décadas.

Lolo Sainz: un relevo histórico

Lolo Sainz fue el encargado de sustituir al histórico entrenador Antonio Díaz Miguel. El ex entrenador de Real Madrid y Ovetari, que vivió el oro con el nacional español, tuvo un buen fin en su vida al ganar el oro en los Juegos de Los Angeles 1984.



JOSÉ ROMÁN

Lolo Sainz fue el encargado de sustituir al histórico entrenador Antonio Díaz Miguel. El ex entrenador de Real Madrid y Ovetari, que vivió el oro con el nacional español, tuvo un buen fin en su vida al ganar el oro en los Juegos de Los Angeles 1984.

En 1984, con 37 años de edad, ganó el oro en los Juegos Olímpicos de Los Angeles. Fue el primer jugador español en ganar una medalla de oro en los Juegos Olímpicos de un deporte olímpico.

Javier Imbroda y el bronce de oro

“Yo fui de Melilla a Málaga con una medalla y un puesto de la Selección”. La frase aplicada a Javier Imbroda es un resumen perfecto de su vida deportiva. Fue jugador y entrenador de la Selección Española y logró el oro y el bronce en los Juegos Olímpicos de Los Angeles 1984 y Barcelona 1992, respectivamente.



JOSÉ ROMÁN

“Yo fui de Melilla a Málaga con una medalla y un puesto de la Selección”. La frase aplicada a Javier Imbroda es un resumen perfecto de su vida deportiva. Fue jugador y entrenador de la Selección Española y logró el oro y el bronce en los Juegos Olímpicos de Los Angeles 1984 y Barcelona 1992, respectivamente.

En 1984, con 37 años de edad, ganó el oro en los Juegos Olímpicos de Los Angeles. Fue el primer jugador español en ganar una medalla de oro en los Juegos Olímpicos de un deporte olímpico.

verano, Antonio Bueno, quienes junto a ilustres ‘veteranos’ empezaban a formar lo que acabaría siendo un Equipo de Ensueño. Para aspirar a todo, incluso se consiguió convencer a Alberto Herreros para regresar al equipo nacional...

Y en efecto España aspiró a todo: llegó hasta la final, tras una brillantísima primera fase y superar dos duros obstáculos en cruces frente a Israel e Italia. En la lucha por el oro, Moncho López y su equipo se toparon con una Lituania poco menos que inflexible que, más experimentada, dio pocas opciones de luchar por el oro. Que aquella plata tuviera un ligero sabor a decepción indicó que estábamos ya frente a un equipo que iba a ser grande. El propio Moncho afirmaba recientemente que “se veía que nos encontrábamos con unos jugadores jóvenes que demostraron una competitividad importante y que iban a conseguir metas mayores. Hicimos un gran basket, dominamos a selecciones como Serbia o Rusia.”

Meses después, ya con los Juegos Olímpicos de Atenas 2004 en el horizonte, Moncho López decidió poner punto final a su etapa como seleccionador y regresar a Galicia para firmar un contrato con el Breogán de Lugo.

Quedaba así abierta la puerta para el retorno de un histórico: Mario Pesquera.

ESPAÑA CON MONCHO LÓPEZ

AÑO	CAMPEONATO	CLASIFICACIÓN
2003	Eurobasket Suecia	PLATA

JAVIER IMBRODA PEDRO FERRÁNDIZ

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO	AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
2001	Eurobasket Turquía	BRONCE	1965	Eurobasket Moscú	11 ^º
2002	Mundial Indianápolis	5 ^º			

LOLO SAINZ

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1993	Eurobasket Munich	5 ^º
1994	Mundial Toronto	10 ^º
1995	Eurobasket Atenas	6 ^º
1997	Eurobasket Barcelona	5 ^º
1998	Mundial Atenas	5 ^º
1999	Eurobasket Francia	PLATA
2000	JJ.OO. Sidney	9 ^º

ANTONIO DÍAZ MIGUEL

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1967	Eurobasket Helsinki	10 ^º
1968	JJ.OO. Mexico	7 ^º
1969	Eurobasket Nápoles	5 ^º
1971	Eurobasket Essen	7 ^º
1972	JJ.OO. Múnich	11 ^º
1973	Eurobasket Barcelona	PLATA
1974	Mundobasket P Rico	5 ^º
1975	Eurobasket Belgrado	4 ^º
1977	Eurobasket Lieja	9 ^º
1979	Eurobasket Turín	6 ^º
1980	JJ.OO. Moscú	4 ^º
1981	Eurobasket Praga	4 ^º
1982	Mundobasket Colombia	4 ^º
1983	Eurobasket Nantes	PLATA
1984	JJ.OO. Los Angeles	PLATA
1985	Eurobasket Stuttgart	4 ^º
1986	Mundobasket España	5 ^º
1987	Eurobasket Atenas	4 ^º
1988	JJ.OO. Seúl	8 ^º
1989	Eurobasket Zagreb	5 ^º
1990	Mundobasket Argentina	10 ^º
1991	Eurobasket Roma	BRONCE
1992	JJ.OO. Barcelona	9 ^º

JOAQUÍN HERNÁNDEZ

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1963	JJ Mediterráneos Nápoles	PLATA
1963	Eurobasket Wrocław	7 ^º

FERNANDO FONT

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1961	Eurobasket Belgrado	13 ^º

EDUARDO KUCHARSKI

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1959	JJ Mediterráneos Beirut	PLATA
1959	Eurobasket Estambul	15 ^º
1960	JJ Olímpicos Roma	14 ^º

JACINTO ARDEVÍNEZ

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1955	JJ Mediterráneos Barcelona	ORO

FERNANDO FONT

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1951	JJ Mediterráneos Alejandría	PLATA

MICHAEL RUTGIS

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1950	Mundial Argentina	9 ^º

MARIANO MANENT

AÑO	CAMPEONATO	PUERTO
1935	Eurobasket Ginebra	PLATA